

# Antrag Nr. 13-F-03-0007

## Grüne

---

### Betreff:

Deutliche Markierung aller Wiesbadener Fahrradwege  
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 14.1.2013 -

### Antragstext:

Das Wiesbadener Jugendparlament hat in den letzten Monaten mehrfach Jugendliche befragt. Eines der am häufigsten genannten Themen war der Zustand der Wiesbadener Fahrradwege.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. da das Fahrrad für Jugendliche ein wichtiges Verkehrsmittel ist, dem Vorschlag des Wiesbadener Jugendparlaments (Beschluss vom 19.01.2013) zu entsprechen und eine deutliche Kenntlichmachung von Fahrradwegen, z.B. mit dem Aufbringen roter Farbe, nachzukommen, um die Aufmerksamkeit von Autofahrern stärker auf Fahrradfahrerinnen und -fahrer zu ziehen und einem Zuparken der Wege entgegenzuwirken.
2. zu berichten, welche Maßnahmen der Beschluss Nr. 138 des Ausschusses vom 23.08.2011 bislang zur Folge hatte.

Wiesbaden, 23.01.2013

Claus-Peter Große  
Verkehrspolitischer Sprecher

Carola Pahl  
Fraktionsreferentin